

# Retratos las ciudades

Las ciudades de Hesse son tan diversas y variadas como las regiones de Hesse. Suelen estar entre las ciudades más hermosas de Alemania y son dignas de una visita. Hay pueblos pequeños, ciudades de tamaño medio y metrópolis como la ubicada a orillas del río, Fráncfort del Meno.

La tradición y el modernismo viven uno al lado del otro - el skyline de Fráncfort con sus rascacielos y sus edificios bancarios son tan característicos de las ciudades hesianas como las casas con entramado de madera, los monumentos históricos, los palacios y los parques. Fráncfort del Meno forma parte de las diez ciudades más grandes de Hesse, junto a la capital, Wiesbaden, la sede de la Documenta Kassel, la metrópolis Darmstadt, Offenbach am Main, Hanau, Marburgo con su palacio gótico, la ciudad universitaria Gießen, la ciudad barroca, Fulda y la sede de Opel, y con ello ciudad automovilística, Rüsselsheim.

Algo que también debe haber visto es la antigua ciudad libre Wetzlar con monumentos arquitectónicos desde el románico hasta el barroco, la ciudad histórica Eschwege, la ciudad balnearia Bad Homburg, Alsfeld con su zona vieja histórica, Limburg, con su catedral, la ciudad catedralicia e imperial Fritzlar, la ciudad de casas de entramado Herborn y el pueblo con casas de entramado Wanfried.

## Referencia cruzada

[Fráncfort](#)

[Fulda](#)

[Gießen](#)

[Hanau](#)

[Kassel](#)

[Marburgo](#)

[Offenbach](#)

[Wetzlar](#)

[Wiesbaden](#)